

Talleres de prevención del tráfico ilícito de bienes culturales patrimoniales

Escrito por Gaëtan Juillard

Lunes, 02 de Mayo de 2011 07:06 - Actualizado Viernes, 06 de Mayo de 2011 02:52

En el auditorio del museo de Bahía de Caráquez del Ministerio de Cultura el Instituto Nacional de Patrimonio Cultural inició martes 26 de abril, a las 08h30, un ciclo de conferencias sobre la prevención del tráfico ilícito de bienes culturales patrimoniales.

El objetivo del taller (que se realizará también en los demás cantones manabitas y en las provincias de Santo Domingo y Galápagos) es llegar a las autoridades y a las otras entidades involucradas para tomar medidas de prevención a la salida de bienes patrimoniales.

El jueves 28 de abril continúa el taller en el Museo y Centro Cultural del Ministerio de Cultura, en Manta, para los representantes de Manta, Jaramijó, Montecristi, Puerto López, Jipijapa y Paján.

El 3 de mayo, se realiza el taller en el auditorio del Museo y Archivo Histórico de Portoviejo, contando con la participación de autoridades de Portoviejo, Rocafuerte, Santa Ana, 24 de Mayo, Olmedo, Junín, Bolívar y Pichincha.

El cuarto taller tendrá lugar en la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas con la participación de los cantones manabitas Flavio Alfaro y El Carmen.

El quinto taller será en Galápagos.

En estos encuentros los participantes podrán conocer la implementación de la declaratoria juramentada de no portar bienes patrimoniales a la salida del país y la socialización de la Ley de Patrimonio en Relación al COOTAD (Código Orgánico de Ordenamiento Territorial Autonomía y Descentralización).

[Leer los detalles en el portal del INPC](#)